

Reportan tercer caso de zika en embarazada de Jalisco, México



México, 9 sep (RHC) La Secretaría de Salud del estado mexicano de Jalisco reporta hoy el tercer caso de zika en una mujer embarazada, con lo que suman 11 las personas contagiadas por este virus durante el año en esa entidad.

El caso reciente corresponde a una gestante de Puerto Vallarta diagnosticada en la semana epidemiológica número 34, afirmó el secretario de salud, Antonio Cruces.

Aseguró que el caso es preocupante porque se contagió cuando cursaba las 14 semanas, por lo que está en el umbral de riesgo para complicaciones en el bebé.

Las otras dos embarazadas que padecieron la infección, transmitida por el mosquito *Aedes aegypti*, se consideran prácticamente fuera de peligro, incluso una ya dio a luz sin que su bebé presente microcefalia, la principal complicación.

Este mosquito es también el transmisor del virus del dengue y chikungunya.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/105193-reportan-tercer-caso-de-zika-en-embarazada-de-jalisco-mexico>



Radio Habana Cuba